FITTERLL les COULISSES

Il a PLONGE...

155 n

! (u

JCK

uə

-91

919

qя

'əii

·(u

19

'əţ

ne

эu

ļuc

əр

-Se

ę {

Ŕρ

Sn

ne

əι

19

-10 əļ A

Zidane à la mer

LES CONCURRENTS de la Volvo Ocean Race se sont élancés, samedi de la baie d'Alicante, en Espagne, pour un tour du monde à la voile en équipage. Invité sur le bateau Abu-Dhabi et vêtu de la même combinaison que les navigateurs, Zinédine

Zidane, qui devait quitter l'embarcation avant le début de la course, s'est... jeté à l'eau (notre photo). Cette sortie spectaculaire de l'ancien numéro 10 des Bleus était prévue : un canot pneumatique est aussitôt venu le récupérer. Le voilier Abu-Dhabi, lui, a démâté un peu plus



Le « VRAI » chiffre

15 668

COMBIEN ÉTAIENT-ILS au stade Auguste-Bonal pour assister à la victoire de Sochaux contre Lyon, dimanche (2-1) ?14 611 selon la Ligue ? Ou 15 668 selon le club du Doubs ? Réponse nº 2. Le délégué de la LFP n'a compté que les entrées payantes, oubliant les invitations et les scolaires.

CHUUT ...

LES SOCHALIENS EN COSTARDS, ANIN EN JOGGING. -Dimanche, match de gala oblige contre Lyon (2-1), les Sochaliens avaient eu pour consigne de porter beau afin de rencontrer les partenaires du club. Tout le monde arborait donc le costume, sauf un, Kévin Anin, le plus tête-en-l'air de l'effectif doubîste. Le milieu sochalien a débarqué avec un survêtement, dont le bas laissait apparaître un calecon très coloré...

Médecin du MONDE

Niang remercie son French Doctor

VAINQUEUR SAMEDI de la Ligue des champions d'Asie avec Al-Sadd, Mamadou Niang (notre photo) a bien failli ne jamais disputer la finale, contre les Sud-Coréens de Jeonbuk Motors (2-2, 4-2 aux t.a.b.). Touché à la cuisse droite il y a une quinzaine de jours, l'ancien attaquant de l'OM (32 ans) a été remis sur pied par Michel Gaillaud, un médecin français. Joint au téléphone, hier, alors qu'il s'appretait à quitter le Qatar, ce dernier raconte sa folle semaine : « Al-Sadd m'a appelé lundi, m'expliquant qu'il était très inquiet pour Niang. Le club m'a demandé si je pouvais venir au Qatar pour essayer d'accélérer sa guérison. J'ai accepté, Le lendemain, j'ai pris un avion à Nice pour Doha, via Paris. Dès mon arrivée, je me suis occupé du joueur. Le lendemain, on est partis en Corée du Sud, où se déroulait la finale. Mamadou souffrait d'une lésion du muscle couturier de la cuisse droite. On a réussi à le guérir. Il a joué les 120 minutes de la finale et inscrit le premier penalty de la séance de tirs au but. » Ce n'est pas la première fois que cet ancien médecin de l'OM est appelé en urgence. En juin 2010, Didier Drogba, qui s'était fracturé le bras droit en amical face au Japon (2-0, le 4 juin), juste avant le début de la Coupe du monde en Afrique du Sud, avait aussi fait appel à ses services. - G. D.

L'HISTOIRE

uand la Lig

DIMANCHE à Saint-Étienne (1-1), le nom de Vitorino Hilton (ici à son arrivée au stade Geoffroy-Guichard) a été retiré au dernier moment de la feuille de match. La licence du défenseur brésilien de Montpellier (34 ans) n'était plus valable depuis la fin du mois d'octobre. Pour ne pas s'exposer à une réclamation du club stéphanois, les dirigeants montpelliérains ont donc décidé de titulariser Benjamin Stambouli (21 ans), déjà parti prendre place sur le banc des remplaçants, ce qui a retardé de presque huit minutes le coup d'envoi de la rencontre. Sur son site Internet, le club héraultais a simplement indiqué qu'il s'agissait d' « un problème administratif », mais sans préciser qu'il était dû à un oubli de... la Ligue.

Comme tous les joueurs étrangers non européens, Hilton doit renouveler sa licence chaque fois que son titre de séjour est reconduit, c'està-dire tous les trois mois. Le 15 septembre, Montpellier a donc formulé, par mail, une demande de renouvellement automatique de la licence de Hilton, avec, en pièce jointe, la nouvelle carte de séjour du Brésilien. Mais les services administratifs de la LFP ont omis de traiter cette demande, obligeant ainsi René Girard, l'entraîneur héraultais, à envoyer en tribune un joueur non qualifié. « Nous avons aussi notre part de responsabilité, tempère toutefois Philippe Peybernes, le directeur administratif de Montpellier. Nous aurions dû vérifier et relancer la Ligue. » Une façon de suggérer que l'incident est clos. - E. C.

DÉTOURNEMENT d'avion

Le message e



À FORCE DE VOIR les supporters réclamer le départ de l'entraîneur du club, Steve Kean, la direction de Blackburn avait tranché : contre Chelsea, samedi après-midi, les banderoles étaient interdites dans les tribunes d'Ewood Park. Mais il en fallait plus pour éteindre la fronde, et les fans ont trouvé un autre terrain d'expression. En première période un avion a survolé le stade (notre photo) avec un message